

BAB III. METODE PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan rancangan penelitian non-eksperimental, dengan metode studi deskriptif. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang dimaksudkan untuk mengumpulkan informasi mengenai status suatu gejala yang ada, yaitu gejala sesungguhnya (apa adanya) pada saat penelitian dilakukan. Penelitian deskriptif mengambil masalah atau memusatkan perhatian kepada masalah-masalah aktual sebagaimana adanya, pada saat penelitian dilakukan. Penelitian deskriptif tidak memerlukan administrasi atau pengontrolan terhadap suatu perlakuan. Penelitian deskriptif juga tidak dimaksudkan untuk menguji hipotesis tertentu, tetapi hanya menggambarkan keadaan sebenarnya (apa adanya) tentang suatu variabel, gejala, atau keadaan (Suharsimi Arikunto, 2000 : 309). Selain itu, di dalam penelitian deskriptif tidak ada manipulasi perlakuan terhadap subjek maupun variabel. Pada penelitian deskriptif, peneliti hanya semata-mata melukiskan keadaan objek atau peristiwa tanpa suatu maksud untuk mengambil kesimpulan-kesimpulan yang berlaku secara umum.

Pada penelitian ini akan diukur kuat lemahnya komitmen perkawinan pada pasangan yang mengalami perkawinan komuter. Adapun pengambilan data dalam penelitian ini dengan menggunakan angket yang disusun oleh peneliti berdasarkan konsep komitmen perkawinan yang dikemukakan oleh Johnson. Kisi – kisi dalam angket tersebut meliputi tiga aspek penting yaitu komitmen personal, komitmen moral dan komitmen struktural.

Sistem Penilaian

Angket yang disediakan dalam penelitian ini berbentuk pernyataan – pernyataan yang menggambarkan kesesuaian keyakinan dan perilaku pasangan suami istri. Pada setiap pernyataan disediakan empat alternatif pilihan penilaian dirinya, yaitu Sangat tidak setuju (STS), Tidak Setuju (TS), Ragu – ragu (R), Setuju (S) Sangat Setuju (SS). Untuk pernyataan – pernyataan tersebut memiliki nilai:

KRITERIA	NILAI	
	<i>Pavourable</i>	<i>Unpavourable</i>
Sangat Tidak Setuju(STS)	1	5
Tidak Setuju (TS)	2	4
Ragu - ragu (R)	3	3
Setuju (S)	4	2
Sangat Setuju (SS)	5	1

Perhitungan Validitas dan Realibilitas Alat ukur

Dalam penelitian ini dilakukan pengujian validitas dan reliabilitas alat ukur melalui uji *try out* terpakai dalam penyebaran skala dan sekaligus digunakan sebagai data dalam penelitian ini.

Populasi dan Sampel

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh pasangan suami istri yang tinggal terpisah karena alasan karir atau pekerjaan yang berdomisili di Rancasari Kota Bandung. Dari seluruh pasangan tersebut akan dipilih secara acak sesuai dengan kriteria / karakteristik sampel yang diperlukan dalam penelitian ini. Adapun karakteristik sampel adalah sebagai berikut :

- a. Pasangan suami istri yang tinggal di dua tempat yang berbeda karena alasan pekerjaan
- b. Pasangan yang sudah menikah sekurang – kurangnya 2 tahun
- c. Pasangan yang berdomisili di Rancasari Kota Bandung

Uraian Tahap Proses Pelaksanaan :

Kegiatan penelitian yang telah dilakukan meliputi :

Penyempurnaan teori yang digunakan.

1. Menghubungi dan memproses surat resmi permohonan pengambilan data kepada pemerintah setempat (Camat Rancasari kota Bandung)
2. Penyusunan alat ukur "*Marrietal Commitment*"
3. Konsultasi dengan pihak pemerintah setempat terkait dengan teknik penentuan dan pengambilan data. Pada tahap ini telah disepakati yang dijadikan sampel penelitian adalah pasangan suami istri yang tinggal berjauhan alasan berbeda tempat kerja, dikarenakan peneliti menemukan kesulitan dalam menentukan

jumlah populasi dalam penelitian ini, maka peneliti akhirnya sepakan untuk menggunakan metoda snow ball dalam teknik mendapatkan sampel penelitian.

4. Penggandaan kuesioner (alat ukur).
5. Penyebaran kuesioner, direncanakan dan disepakati data terkumpul pada minggu akhir bln Februari 2013. Namun sampai saat ini peneliti baru mendapat respon kurang lebih 70 % dari kuesioner yang disebarkan.

JADUAL PELAKSANAAN KEGIATAN (dalam proposal)

No	Kegiatan	Des 2012	Jan 2013	Peb 2013	Mar 2013	Apr 2013	Mei 2013	Jun 2013	Jul 2013
1	Persiapan : penyusunan & pengajuan proposal								
2	Penyusunan alat ukur untuk pengambilan data								
3.	Persiapan Pengambilan data								
4	Pengambilan data								
5	Pengolahan data								
6	Pembahasan hasil								
7	Pembuatan laporan								
8	Penggandaan laporan								
9	Seminar Diseminasi								
10	Pembuatan Artikel untuk jurnal								

Mengacu pada jadwal tersebut maka dapat digambarkan dalam bagan aktifitas sebagai berikut

